

Deutscher Engagementpreis 2012

IG Golzheim *aktiv* erhielt Sonderpreis für Rückgrat

Am 5. Dezember zum Tag des Ehrenamtes verlieh das Bündnis für Gemeinnützigkeit den Deutschen Engagementpreis 2012 im Deutschen Theater in Berlin. Im Rahmen dieser Veranstaltung erhielt die IG Golzheim *aktiv* vor 400 geladenen Gästen den mit 5.000 Euro dotierten Sonderpreis für Rückgrat.

Die Interessengemeinschaft hatte die Teilnahme am Voting zurückgezogen, nachdem bekannt geworden war, dass Stimmen aus rechtsextremen Kreisen für Golzheim gestimmt hatten, um den Gewinn des bis dahin Erstplatzierten, die Initiative Storch Heinar / Endstation rechts zu verhindern.

"Wir erkennen mit dem Sonderpreis die demokratische Einstellung der Projektverantwortlichen an, die aufgrund fragwürdiger Unterstützung aus der rechtsextremen Szene auf ihre Nominierung verzichtet haben. Und das, obwohl sie als zweitplatziertes Projekt gute Chancen auf den Publikumspreis hatten", erklärte Dietmar Meister, Stifter des Preises, am 5. Dezember in Berlin.

Sieben Vorstandsmitglieder und Beiräte haben sich auf eigene Kosten auf den Weg nach Berlin gemacht, um den Sonderpreis gemeinsam in Empfang zu nehmen. „Wir freuen uns sehr über die Höhe des Sonderpreises. Somit steht dem überdachten Pavillon nichts mehr im Wege. Mit dem Bau unseres Mehrgenerationenplatzes ist bereits begonnen worden, sodass wir nun schnellstmöglich mit der Planung des Pavillons starten, „ erklärt Dr. Maria Schoeller, Vorsitzende des Vereins. „Und wir möchten uns auch bei all den Menschen bedanken, die uns in den letzten Woche so gut unterstützt haben - bevor und auch nachdem wir zurückgetreten sind.“

Für Presse-Rückfragen:

Interessengemeinschaft Golzheim aktiv e.V., Nicole Monz,



Telefonnummer: 02275-33 24 24

Mail: presse@golzheimaktiv.de